

# Herbstmarkt des Montessori-Kindergartens in Lauf

Am 29. Oktober 2010 stand der traditionelle Herbstmarkt des Montessori-Kindergartens unter dem Motto „Kinder helfen Kindern in Sri Lanka“. Viele fleißige Händchen bastelten und kochten zugunsten unseres Kinderhilfswerks. Alles was zum Verkauf angeboten wurde, haben die Kinder in den Wochen davor selbst hergestellt, beschriftet und dann gemeinsam verkauft.



... da gab es Schokofrüchte, Apfelchips, Ringelblumenöl, Sonnenblumensamen, verzierte Teelichter, Biosalbei, Sesamstangen, Ghee, den sehr beliebten Lippenbalsam und noch einiges mehr.



Der Erlös ergab einen ansehnlichen 3-stelligen Betrag. Er wird für den Bau unseres Kindergartens in Matale verwendet. Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen Aktiven und allen die durch den Kauf der Erzeugnisse zu diesem großartigen Ergebnis beigetragen haben.

